医局だより



送別会

こんにちわ!

8月27日、9月と10月に異動される先生方の送別会を開きました。

お別れはさみしいものです。悲しみのあまり涙が流れた…覚えはなく、笑いすぎて涙が出た覚えがあります。「笑う門には福来る」です。笑って門出を盛大にお祝いしました。

産婦人科になって 1~2 年目の初々しい先生たちとともに、内診に挑み、初執 刀に緊張し、症例に悩み、パソコン前でだべり、飲み会でワイワイし…喜怒哀 楽に満ち満ちた、充実した日々を送ることができました。本当にお疲れさまで した!そしてありがとう!!

異動の先生たちと宮坂教授の一枚です。素敵な笑顔がぶれててすみません。



あと、飲み会風景です。つらね先生チョイスの上海料理屋です。殻まで美味しい甘辛海老とか、辛くて痺れる麻婆豆腐とか、全部すごく美味しかったです!



そして各先生に指導医の先生からの一言です。文字数違いすぎてすみません… **河野先生** 五ヶ月間お疲れ様でした。四月に同じタイミングで大学に来てすごく救われたよー(笑)前の職場でも、今の職場でも、一緒に仕事したり、ご飯食べたり、飲んだり、飲んだり、飲んだり…を繰り返しながらw色々話せて良い思い出です^^ また一緒に仕事できたらいいな。研究にも興味あるなら、是非大学院仲間にでも(笑)というわけで、また飲みましょう! By 羅先生

金子先生 いつも熱心に率先して頑張ってくれてありがとう。これからも熱い 心で進んでいってください! By 蓬田先生

鎌形先生 半年間お疲れさまでした。これからも長所を活かして大活躍してください! By 齊藤先生

船崎先生 忙しい中、よく気がつきフォローしてもらってありがとう!土浦でもがんばってね!! By 中村先生

新天地でも自信を持って大学での成果を発揮し、頑張ってください。そして、いつかさらに成長した姿を見せてください。楽しみに待っております!

最後にお送りするのは、お店のお姉さんに撮っていただいた集合写真です。



なぜかギュッとしています。私は「大丈夫かな?みんな写ってるかな?」と心配したものですが、結果的に半端ない余白が生まれていました。こういうの好きです。お姉さん、ありがとうございます!

トリミング加工後もどうぞ。



うだるような暑さもようやく落ち着いてきました。ただ、北海道では久々に強い地震が発生し、今も混乱が続いています。強い余震が起こらないことや早い復旧を願いつつ、私たちも万が一に備えた対策を今一度確認しましょう。 災害ではありませんが、2回目の Grade A シミュレーションがそろそろ予定されております。これも大事な備えです。一生懸命取り組みます!!

またシミュレーションとかも UP するので、医局だより見にきてください!

2018年9月8日

文責:廣瀬 明日香